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Ne dit-on pas : c’est en forgeant qu’on
devient forgeron, de même : c’est en

priant qu’on apprend à prier. Mais nos
enfants, aujourd’hui, font comme les
copains, ils apprennent plus vite à ‘Ipoder’
qu’à prier…

Quelque soit notre chemin vers Dieu dans la
prière et notre niveau d’instruction
religieuse, parents, restons persuadés que
c’est à nous que revient en premier la tâche
de l’éveil à la foi : dire à notre enfant que
Dieu l’aime, lui montrer par notre exemple,
nos paroles, ce que Dieu attend de lui. C’est
à nous de favoriser en lui le désir de
connaître Dieu et de le prier, nul ne peut le
faire à notre place ! J’entends souvent :
nous ne savons pas… nous ne saurons pas !
Ne vous inquiétez pas car…

Avec nos enfants, on prie
comme on est

Il n’y a pas vraiment de techniques… On se
présente devant Dieu et on se redit cette
phrase de Jésus : laissez venir à moi les
petits enfants. Alors, Dieu se sert de nous
pour se faire connaître à l’enfant. Je vous
salue Marie pleine de glaces, ce petit
gourmand comprendra peut-être plus tard

à quel point la Mère de Notre Seigneur était
comblée… pour l’instant respectons ses
mots et ne tirons pas sur les feuilles d’une
salade pour la faire pousser plus vite au
risque de la perdre !

Avec nos enfants, la prière
évolue

La plus belle prière est celle d’aujourd’hui !
Elle évolue du bébé à l’enfant et s’adapte à
toutes les circonstances de la vie. Elle nous
accompagne du banc de l’école à la
bannette de linge, du lit d’hôpital au
bureau ou de l’usine à la forêt ou des
champs à la ville… Invisible aux autres,
présence silencieuse en soi, elle exprime au
Seigneur tout ce qui fait notre vie par des
actions de grâces, des louanges ou des
demandes.

Avec nos enfants, la prière est
le reflet de notre foi

Si Dieu est au cœur de notre vie, la prière le
sera aussi. Notre Dieu est Père, Jésus nous a
appris à l’appeler Abba, c'est-à-dire papa.

Avec les enfants 
Pascale, maman de cinq enfants, anime depuis de nombreuses années l’équipe
d’éveil à la foi. Elle nous fait part de ses convictions.
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Nous pouvons le prier comme on parle à
notre papa de la terre. Laissons-nous guider
par nos enfants : tour à tour ils écoutent les
conseils, remercient pour un cadeau, nous
font un clin d’œil pour être pardonnés
d’une bêtise. Ils sont le plus beau cadeau
que Dieu fait à leurs parents.

Avec nos enfants, nous prions
avec tout notre cœur et tout
notre corps

Un des petits avait l’habitude de dire : l’éveil
à la foire, ce jeune garçon découvrait que
chanter et danser pour le Seigneur devenait
réalité à Quatremare et que pour prier, il y a
plusieurs postures. La prière s’adapte à
chacun, à chaque âge, à l’écoute, à la
méditation, mais aussi à la joie, à la
louange, à la supplication et à notre
fatigue ; car Dieu comble son bien-aimé
quand il dort.

Avec l’équipe d’éveil à la foi,
nous prions avec un texte de
la Bible

Il est frappant de voir que la parole de Dieu
est pour tous. Le semeur est sorti et les
graines (la parole) sont semées à toute
volée. Il y en a aussi pour les plus petits ! Ils
ont des choses à dire sur cette parole, sinon
elle est morte… c’est grâce à eux qu’elle est
vivante. Lisons la parole de Dieu, laissons-la
résonner dans nos cœurs, puis écoutons les
enfants. Ils nous rendront toujours plus que
ce qu’on a pu leur apporter.

Avec les enfants, nous prions
dans l’église et à la messe

On pourrait très bien rester chacun chez soi
et prier sous le regard de Dieu, dans un coin
de notre chambre, mais dès le plus jeune
âge, il est important que l’enfant sache
qu’on n’est pas chrétien tout seul. Comme

il fait partie d’une famille humaine, il fait
partie d’une famille spirituelle, les deux lui
demanderont des efforts et lui apporteront
du bonheur. Notre éveil à la foi est là, un
éveil à la liturgie de la messe, elle nous
enseigne à prier en proposant une
expérience : la rencontre de Jésus. Mais la
vision de nos enfants n’est pas forcément la
nôtre : J’aime trop la messe ici, la dernière
fois j’ai eu quatre bouts de pain béni !

Avec l’éveil à la foi, nous nous
faisons artisans

Notre Père du ciel aurait pu choisir pour
Jésus, un cuisinier, comme père de la terre,
mais il a choisi Joseph. Alors, au lieu de faire
de notre éveil à la foi un plat, où les enfants
sont des petits tubes, tous les mêmes, bien
rangés, que l’on bourre de prières et de
connaissance religieuse, et bien nous
sommes appelés à être des artisans.
Connaître le bois qui compose chaque
enfant, savoir comment il sera quand il sera
plus sec et essayer d’y mettre le feu de
l’Amour. C’est sûr que le feu ne prend pas
toujours ; surprenant cependant, quand
nous voyons des incendies se déclarer des
années après…

Pascale MAUREL
Mesnil-Jourdain (Eure)
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